

Ministro cubano de Salud expone logros en reunión de OPS



La Habana, 3 mar (RHC) En la Reunión Subregional de la Organización Panamericana de la Salud (OPS) que sesiona en La Habana, el titular del Ministerio de Salud Pública de Cuba (MINSAP), Roberto Morales impartió este 3 de marzo una conferencia sobre los principales resultados y retos del sistema sanitario del país.

Ante la doctora Carissa Etienne, directora de la OPS, y representantes de varias naciones, explicó que la mayor isla de Las Antillas cuenta con 495 mil 609 trabajadores de la salud, distribuidos en instituciones de la atención primaria, secundaria y terciaria, lo que permite exhibir altos niveles de cobertura.

El también miembro del Comité Central del Partido dijo que actualmente la nación posee un médico por 127 habitantes (tasa de 8.2 médicos por mil habitantes), un estomatólogo por 640 habitantes y una enfermera por 125, así como la esperanza de vida al nacer es de 78.45 años.

Morales Ojeda se refirió igualmente a los avances en programas priorizados desde el

triunfo de la Revolución (1º de enero de 1959) como el de Inmunización y el del Médico y la Enfermera de la Familia.

Señaló las potencialidades creadas en Cuba para el Control Sanitario Internacional, la producción local de medicamentos integrada a la Medicina Natural y Tradicional, los renglones para la pesquisa, diagnóstico y tratamiento del cáncer, la red nacional de genética médica, los servicios de rehabilitación integral y los trasplantes de órganos.

Subrayó que el país destina el nueve por ciento del Producto Interno Bruto al presupuesto de la salud, servicio que es gratuito.

Comentó, además, que el Ministerio de Salud Pública coordina el Plan Nacional para la prevención y enfrentamiento a enfermedades como Zika, Dengue, Chikungunya y Fiebre amarilla, transmitidas por los

mosquitos *Aedes aegypti* y *Albopictus*.

El titular destacó en ese sentido, el importante apoyo de los gobiernos locales y la decisiva participación de la población.

La Reunión Subregional de la Organización Panamericana de la Salud concluirá mañana 4 de marzo, e incluye la visita de la doctora Carissa Etienne al Centro para el Control Estatal de Medicamentos, Equipos y Dispositivos Médicos, autoridad reguladora de medicamentos de Cuba.

En la última jornada de la cita, el MINSAP y la OPS sostendrán un encuentro sobre el virus del Zika, en el cual participarán autoridades del Instituto de Medicina Tropical Pedro Kourí, de referencia internacional.

(Con información de la ACN)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/86123-ministro-cubano-de-salud-expone-logros-en-reunion-de-ops>



Radio Habana Cuba